

PIERRE FABRE, LE BON AMI DE L'ANTIBOISE MIYÉ

PIERRE FABRE, LE BON AMI DE L'ANTIBOISE MIYÉ

Bonne nouvelle pour la startup antiboise MiYé. La marque de soins et compléments alimentaires dédiés à l'équilibre et au bien-être hormonal féminin annonce l'entrée des Laboratoires Pierre Fabre à son capital. Le deuxième acteur dermo-cosmétique au monde est devenu l'unique actionnaire minoritaire de MiYé aux côtés des deux cofondatrices Caroline de Blignières et Anna Oualid. Cette première augmentation de capital permettra à la jeune pousse azuréenne dont le nom signifie bonne amie en provençal d'accélérer son développement en bénéficiant de l'expertise du groupe et de sa connaissance du circuit officinal. ■